

CIRCUITO INTERIOR

COMO DICE la canción: diles que sí, pero no les digas cuándo...

Y ES QUE con eso de que en el **Congreso** de la CDMX no han conformado las Comisiones, la glosa del Informe está detenida.

LOS TITULARES de las dependencias no saben cuándo irán a comparecer y ya pasó más de un mes desde que **Claudia Sheinbaum** envió su Informe al Congreso y luego fue a dar un mensaje.

MIENTRAS LOS diputados siguen discutiendo sin ponerse de acuerdo en cómo se repartirán las Comisiones, en el Gobierno esperan sentados para presentar su examen y darse más tiempo para armar su acordeón...

...

Y EN LO que les avisan para cuándo, resulta que los titulares y funcionarios de todas las dependencias ya recibieron una tarea especial.

A PARTIR de ya, tienen que ir voluntariamente a fuerza a las escuelas para entregar las tarjetas de Bienestar para Niños y Niñas.

OBVIO, LA ENTREGA incluye discurso de agradecimiento a **AMLO** y a **Claudia Sheinbaum** con despliegue de colores y logos y hasta aplauso para la 4T.

ESO SÍ, es trabajo adicional que no tiene que atrasar las actividades del día de cada dependencia.

¿SERÁ QUE andan tan sobrados de chamba o les están cargando la mano?

circuitointerior@reforma.com

